

**KOMPAKT**  
Aktuelles in Kürze

**EINGEWORFEN**

Von Maximilian Lazar



---

## Die Talente in Bottrop halten

**M**it dem Projekt zur Förderung des Leistungssports geht der Bottroper Sport einen neuen, innovativen Weg, seine größten Talente zu fördern.

Es ist ein Weg, der in vielerlei Hinsicht ein guter Weg ist. Die Sportler werden da unterstützt, wo es benötigt wird. Bei manchen sind es die Materialkosten, die übernommen werden, bei anderen Reisekosten. Wieder andere bekommen physiotherapeutische Behandlungen finanziert. So lassen sich diverse Bausteine, die für eine erfolgreiche sportliche Zukunft nötig sind, miteinander verknüpfen.

Darüber hinaus senden die Verantwortlichen des Projekts aber auch in Zeichen an die Sportler: „Seht her, wir wissen was ihr könnt, und unterstützen euch.“ Damit verbunden ist sicherlich auch die Hoffnung, die Athleten langfristig in Bottrop zu halten.

Dann können die irgendwann zurückzahlen. Zwar nicht finanziell, aber doch zumindest mit dem Glanz ihrer Erfolge.